

## BASKET-BALL

# Début des championnats jeunes



Des jeunes joueurs du Cory

Ce week-end vont débiter les matchs de championnats pour les équipes jeunes du CORY. Le club dresse un bilan très positif des inscriptions avec un effectif de 175 licenciés. « *Nous avons dû refuser des demandes dans certaines catégories surchargées, l'effectif est par contre un peu juste chez les U13 filles et les U15 masculin* », indique le président Bruno Blondel.

Avec huit équipes jeunes engagées cette année, le planning va être compliqué à établir compte tenu des calendriers et des samedis où la salle est indisponible. Pas moins de soixante-cinq matchs seront disputés le samedi à domi-

cile entre le 7 novembre et le 30 avril. Les juniors qui ont démarré plus tôt leur championnat sont biens partis avec trois victoires en autant de matchs. Chez les seniors, le bilan du début de championnat est plutôt positif, l'équipe réserve a gagné tous ses matchs et l'équipe 1<sup>re</sup> reste sur deux victoires et une défaite, cependant il reste encore beaucoup de matchs à disputer avant la trêve.

### Loto

Après les matchs du week-end, les dirigeants enchaîneront avec une manifestation pour contribuer

aux finances du club. Le loto du CORY-Basket aura lieu mardi 10 novembre à 20 heures, à la salle de la mairie. Ouverture des portes dès 18h30 avec possibilité de se restaurer sur place. De nombreux lots sont à gagner : téléviseur 81 cm, barbecue, cave à vin, robot multifonction, nettoyeur vapeur, aspirateur sans sac, plancha, kit main libre bluetooth, presse agrume, friteuse, mixer, panier de la Halle d'Antan, rasoir et tondeuse électrique, brosse à dents électrique ...

Les bénéfices serviront à l'achat de matériels et équipements sportifs.